



JUNTA DISTRITAL JORGILO

BOLETIN INFOMATIVO

2DO TRIMESTRE 2025



LIMPIEZA DE CONTENES TRAS LOS ESTRAGOS DE LAS LLUVIAS EN PIE CANO

25 de mayo 2025

Tras las fuertes lluvias que afectaron a varios sectores del Distrito Municipal de Jorgillo, el alcalde Eris Danery Montero Beriguete encabezó una jornada de limpieza en Pie Cano enfocada en el desbroce y limpieza de contenes y aceras que resultaron obstruidos por el arrastre de lodo y desechos.

Estas acciones forman parte del plan de mantenimiento y respuesta inmediata que ejecuta la Junta Distrital, con el objetivo de restablecer el orden en las vías, prevenir inundaciones y garantizar la seguridad de los munícipes.

La limpieza de los contenes no solo mejora la imagen del entorno, sino que también cumple una función clave en la canalización de aguas pluviales y en la protección de la infraestructura vial. Al mantenerlos despejados, se protege la salud de la comunidad y se fortalece el bienestar colectivo.



ALCALDE ERIS MONTERO SOLUCIONA PROBLEMA DE ACUMULACIÓN DE AGUA EN LA ENTRADA DE JORGILLO

26 de mayo 2025

Como parte de las acciones de respuesta ante los efectos provocados por las recientes fuertes lluvias, el alcalde del Distrito Municipal de Jorgillo, Eris Danery Montero Beriguete, coordinó una intervención en la entrada de la comunidad de Jorgillo, donde se presentaba una preocupante acumulación de agua que estaba deteriorando la vía y afectando el tránsito de vehículos y peatones.

Para dar solución a esta situación, se realizó un desvío estratégico, permitiendo encauzar el flujo pluvial y evitar nuevas inundaciones en la zona, protegiendo así a los munícipes y a la infraestructura vial.

Esta intervención evidencia el compromiso del alcalde Eris Montero con la seguridad y el bienestar de la población, actuando de forma rápida y eficiente frente a las situaciones que afectan a la comunidad.



APOYO SOLIDARIO PARA TODOS LOS MUNICIPES

27 de mayo 2025

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de Jorgillo, junto al director Eris Danery Montero Beriguete y en coordinación con varias iglesias evangélicas, organizó una significativa jornada de entrega de medicamentos y ropa, dirigida a la población en general.

La jornada se realizó en el Centro Comunal de Jorgillo, y se desarrolló de forma organizada gracias al esfuerzo conjunto entre el personal del ayuntamiento, los miembros de las iglesias participantes y la presencia activa del director Eris Montero, quien acompañó y supervisó todo el proceso, reafirmando su compromiso con las causas comunitarias.

Durante la entrega, se distribuyeron medicamentos básicos de uso común y ropa previamente clasificada por talla y tipo, en un ambiente de respeto, solidaridad y servicio. Esta acción demuestra el impacto positivo del trabajo en equipo entre las autoridades locales y las instituciones religiosas, promoviendo el bienestar colectivo y el fortalecimiento de la unidad comunitaria.



JUNTA DISTRITA DE JORGILLO REALIZA JORNADA DE LIMPIEZA EN EL VERTEDERO MUNICIPAL

28 de mayo 2025

Con el firme compromiso de preservar el medio ambiente y mejorar las condiciones de salubridad en la comunidad, la Junta Distrital de Jorgillo llevó a cabo una importante jornada de limpieza en el vertedero local. Esta intervención, organizada por disposición del director distrital Eris Danery Montero Beriguete.

Durante la jornada, se utilizó maquinaria pesada para remover toneladas de basura acumulada, lo que permitió despejar amplias zonas del vertedero y reducir significativamente los focos de contaminación.

Este operativo forma parte de un plan de trabajo continuo que contempla acciones similares en otros puntos críticos del distrito, con la finalidad de seguir avanzando hacia un Jorgillo más limpio, ordenado y saludable para todos.



TRABAJOS REALIZADOS EN PIE CANO, EL RODEO Y EL VERTEDERO ANTE DAÑOS OCASIONADO POR LA LLUVIAS.

29 DE MAYO 2025

respuesta a los efectos provocados por las recientes lluvias, la Junta Distrital de Jorgillo ejecutó una serie de trabajos de intervención urgente en varias comunidades del distrito, como parte de su compromiso con la seguridad, el orden y el bienestar colectivo.

En la comunidad de Pie Cano, se llevaron a cabo labores de limpieza y desobstrucción de contenes, afectados por la acumulación de sedimentos arrastrados por las aguas pluviales.

En el sector El Rodeo, las lluvias provocaron daños significativos en el acceso principal, por lo que fue necesario realizar una desviación provisional para restablecer el paso y garantizar la movilidad de los residentes.

Por su parte, en el Vertedero Municipal, se utilizó una pala mecánica para el retiro de escombros, tierra y materiales desplazados por las lluvias, con el fin de recuperar el orden del área y garantizar un manejo más eficiente de los residuos.



APOYO DEL ALCALDE ERIS DANERY MONTEROB. A LA PROMOCION ESTUDIANTIL ALESUS

29 de mayo 2025

En el marco de su compromiso con el impulso de la educación y el respaldo a la juventud, el alcalde de la Junta Distrital de Jorgillo, Eris Danery Montero Beriguete, realizó un importante aporte económico al grupo de promoción ALESUS, integrado por estudiantes que culminan su ciclo académico en este año escolar. La entrega consistió en un cheque donado directamente al grupo, como apoyo a las actividades que celebran su etapa de graduación.

Esta colaboración tiene como objetivo respaldar los esfuerzos de los estudiantes en la organización de sus actividades de promoción, que incluyen eventos académicos y culturales, que busca reconocer el esfuerzo académico de los jóvenes.

Este aporte no solo representa una ayuda económica, sino también una muestra de confianza, estímulo y valoración hacia los futuros bachilleres, quienes se preparan para enfrentar nuevas etapas con entusiasmo y responsabilidad.



PROYECTO PASEO DE COLORES - PINTURA DE LA ESCUELA

30 Mayo 2025

Como parte del compromiso continuo con el bienestar de la población, la Junta Distrital de Jorgillo llevó a cabo una importante intervención en el sistema de tuberías que abastece a los sectores Los Pinos, La Caoba y El Rodeo.

Durante varios días, los residentes de estas comunidades venían experimentando problemas con el suministro de agua potable debido a averías en las líneas principales, lo que afectaba no solo el acceso al agua, sino también las condiciones de salubridad en sus hogares.

Atendiendo a los reportes comunitarios y tras un levantamiento técnico, se procedió a la reparación de las tuberías dañadas, restituyendo el flujo normal del servicio.



EL ALCALDECOMPORTE CON LOS MUNICIPES DURANTE UNA JORNADA DE ENTREGA DE ALIMENTOS ORGANIZADOS Y SOLIDARIO

3 de junio 2025

Como parte de un recorrido comunitario, el alcalde distrital de Jorgillo Eris Danery Montero Beriguete encabezó una jornada especial de entrega de alimentos en diversas comunidades del distrito, reafirmando su presencia activa en el territorio y fortaleciendo el vínculo entre la Junta Distrital y la población.

Durante esta jornada, se distribuyeron raciones alimenticias en las comunidades de Pie Cano, Agua de la Palma, La Pastilla, Carrera del Ingenio, Rodeo, Banda Corta, Mate Cana, La Caoba, Los Pinos, entre otros.

Más que una acción puntual, esta entrega forma parte de una gestión enfocada en mantenerse conectada con las comunidades, compartiendo de manera equitativa los recursos disponibles y reconociendo la importancia de mantener una presencia activa en cada zona del distrito.



APOYO AMBIENTAL FORTALECE REFORESTACION EN JORGILLO

9 de julio 2025

El Director Provincial del Ministerio de Medio Ambiente de Elías Piña, señor Romero Paniagua, ofreció un importante respaldo a la Junta Distrital de Jorgillo al facilitar la entrega de mil plantas destinadas a fortalecer las áreas verdes y conservar los recursos naturales del distrito.

Esto representa un paso significativo en el compromiso conjunto por proteger el medio ambiente, promover la reforestación y contribuir con la sostenibilidad ambiental de nuestra comunidad.

La Junta Distrital valora profundamente este gesto, que reafirma la colaboración interinstitucional en favor del medioambiente y el bienestar de las futuras generaciones.



ALIMENTOS ENTREGADOS CON SENTIDO HUMANO Y COMPROMISO SOCIAL

14 de julio 2025

La Junta Distrital de Jorgillo llevó a cabo una importante jornada de entrega de alimentos, con el propósito de brindar apoyo a familias de la comunidad. Esta actividad fue organizada y ejecutada por el personal administrativo de la institución, quienes se encargaron de distribuir los productos de manera ordenada y solidaria.

La jornada estuvo dirigida a munícipes de distintos sectores, reafirmando el compromiso de la gestión que encabeza el alcalde Eris Danery Montero Beriguete con el bienestar colectivo y la asistencia social. Gracias a la coordinación del equipo administrativo, la entrega se desarrolló de forma efectiva.

Esta iniciativa forma parte de las acciones que promueve la Junta Distrital para fortalecer el sentido de unidad institucional y continuar construyendo una administración cercana, solidaria y humana.



UN DIA PARA LOGRAR LA FE Y LOS VALORES EN JORGILLO

28 de junio de 2025

La Junta Distrital de Jorgillo en conjunto con la comunidad, impulsó la creación de nuevas juntas de vecinos en la iglesia, con el objetivo de fortalecer la organización local y fomentar la participación ciudadana.

Esta iniciativa permitió mejorar la comunicación entre los munícipes y las autoridades, facilitando la gestión de proyectos y soluciones a las necesidades del distrito.

Con estas juntas, CDM reafirma su compromiso con el desarrollo y bienestar de sus habitantes, promoviendo espacios de cooperación y trabajo en equipo para el progreso de la comunidad.



LA JUNTA DISTRITAL DE JORGILLO CUENTA CON SU PORTAL WEB OFICIAL

En un paso firme hacia la transparencia, la modernización y la cercanía con la comunidad, la Junta Distrital de Jorgillo pone a disposición de todos los munícipes su portal web oficial. A través de esta plataforma digital, los ciudadanos podrán acceder de manera rápida y sencilla a informaciones relevantes sobre las gestiones del ayuntamiento, las obras en ejecución, convocatorias, boletines informativos, resoluciones, servicios comunitarios y mucho más.

El objetivo principal es garantizar que la comunidad esté informada y pueda dar seguimiento al trabajo institucional con total claridad. Además, el portal se convierte en un espacio para fortalecer la participación ciudadana, promoviendo el derecho de todos a estar informados sobre el destino de los recursos públicos y las acciones que impactan directamente al distrito.

La Junta Distrital de Jorgillo reafirma así su compromiso con la eficiencia administrativa, la rendición de cuentas y la inclusión digital de todos sus habitantes.

Invitamos a cada ciudadano y ciudadana a visitar nuestro sitio web y formar parte activa del desarrollo comunitario.

